



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>51 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83732821</b>
Prix	<b>800 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Croisette : dans une résidence sécurisée de grand standing, avec gardien, un magnifique appartement 2 pièces de 51 m<sup>2</sup>. Très bien rénové, ce luxueux appartement est composé d'une entrée avec placard, d'un grand séjour ouvert sur une cuisine américaine équipée, d'un balcon exposé sud-est, d'une chambre et d'une salle de douche. Une cave et une place de parking complètent ce bien. Ce bien de prestige représente un idéal pied à terre et très bon investissement locatif. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) honoraires à la charge ...

*Croisette: in a secure residence of high standing, with caretaker, a magnificent 1 bedroom apartment of 51 sqm. Very well renovated, this luxurious apartment consists of an entrance with closet, a large living room open to an equipped kitchen, a balcony facing southeast, a bedroom and a shower room. A cellar and a parking space complete this property. This prestigious property represents an ideal pied à terre and very good rental investment. Information on the risks to which this property is exposed is available at: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www. Georisques. Gouv. Fr) agency fees payable by vendor - nombre de lots dans ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

